
こんにちは・・身体大丈夫かい？だから最初から僕は君の身体が心配だったから吉村社長に君を一年間身体が

良くなるまで頼んだのに﨏和ネットの懲戒請求の書面に■■君の名前も一ヶ所消し忘れて載ってるし僕と君しか

知らない事を書いてるから■■君の投稿だと証明できるので和ネット吉田さんに掲載を削除するように言ったら

懲戒請求を出してきたらしい。弁護士さんが言うにはかなり法律の専門家が書いた懲戒請求みたい。だから弁

護士事務所として徹底的にやる以外にないと言ってる。僕が行った事務所はかなりしっかりした弁護士事務所だ

よ。 和ネットの吉田さんも大変なことになるかも。警察や弁護士相手に直接戦うとしんどいことになるからね。今

のところ弁護士事務所は僕のこともあるから直接■■君をターゲットにはしてないけど懲戒請求の中に君の名前

をわざと消してないのかもしれないけど和ネットは残してたから早くブログを削除して和ネットとは関係ないことを

立証しといたほうがいいと思います。

たぶん来週くらいに県警から僕にも事情聴取があるかもしれないので弁護士が気を使って事前に説明してくれ

たみたい。僕は事実しか言いませんと言っておいたよ。

弁護士さんは法廷に僕はでることはないのでご安心下さいと言ってたけど僕は別に出廷してもかまわないと言っ

ておきました。

君の身体が心配だったから吉村社長に身障者雇用をお願いしたこと。君が独立したいと言ったこと。そこで外注

扱いになったこと。だから領収書になったこと。それが借用書に一度変わったこと。それが原因で君が怒ってネッ

トに吉村社長のことを掲載したこと。吉村社長が弁護士に相談したこと。そこで僕が掲載を止めるように君に話し

たこと。その後借用書については吉村社長に謝罪してもらいたいと僕から言ったこと。吉村社長は謝罪について

は考えてくれると言ってくれたこと。僕の知ってることは全部弁護士はかなり詳しく調べていました。

もう時期的には君と吉村社長が和解しても遅いと言ってました。

最初のころならなんとかなったって。

だからもう和ネットと弁護士事務所の係争の流れに任そう。身体大事にしなよ。


